



## ÉDUCATION

### Les lycéens aux Chantiers

Les élèves du lycée hôtelier de La Ciotat ont rendu visite aux chantiers navals, cette semaine. Une opportunité rare pour les 12 élèves se destinant aux métiers du service en hôtellerie et restauration de découvrir un environnement d'exception et de visiter les cuisines de super-yachts. Accueillis par Jean-Yves Saussol, directeur de La Ciotat Shipyards et Nicolas Genelot, directeur général de Monaco Marine, la visite a débuté par une découverte et un échange sur les différents métiers du refit de yachts. /PHOTO DR

